



Info 7 entrevistaba a José Manzaneda, responsable de Medios de Comunicación de Euskadi-Cuba y coordinador de Cubainformación, el pasado martes 28 de mayo. [Pincha aquí para oír la entrevista.](#)

Así lo presenta la web de esta radio de Euskal Herria: "Hoy hemos querido tratar el tema de la manipulación informativo de los grandes medios de comunicación y para ello, nos hemos centrado en Cuba, víctima habitual de esa desinformación e intoxicación mediática. Un tema que hemos tratado con Jose Manzaneda, coordinador de la pagina web Cubainformacion.tv que trabaja precisamente denunciado esas manipulaciones en torno a Cuba que solemos presenciar habitualmente en los grandes medios de masas.